
Краеведы побывали на всероссийском форуме
Федор БОРОВОЙ

В столицу на восьмые по сче
ту российские чтения съезди
ли известные в городе люди 
Николай Шептяков и Сергей 
Гладких. Что примечательно, 
тому и другому доверили ру
ководство секциями, двумя 
из двенадцати.

Николай Васильевич вел 
секцию по современному 
краеведческому движению 
и краеведческим объедине
ниям, а Сергей Александро
вич возглавлял секцию по 
краеведческим изданиям и 
краеведческой периодике. 
Оба на этих секциях озву
чили и свои доклады. Пер
вый посвятил выступление

краеведческим формирова
ниям юга Архангельской об
ласти (анализ и осмысление 
ситуации в нескольких при
легающих районах), второй 
- историческому краеведе
нию и практической гене
алогии в аспекте издания 
методической литературы.

- В моей секции работа
ло десять человек из вось
ми областей - от Подмо
сковья до Пензы, - говорит 
Шептяков. - Получился до
тошный круглый стол, ведь 
собрались практики, знаю
щие «анатомию» краеведе
ния на местах. Секция Сер
гея оказалась тоже предста
вительной. Надо отметить, 
что из Архангельска приез
жали и наши друзья-колле

ги Марина Смирнова (препо
даватель медицинского уни
верситета) и Татьяна Сана- 
кина (сотрудник областно
го госархива), обе кандида
ты исторических наук, а из 
Северодвинска - музейщик 
Елена Луцковская.

Всего в форуме участво
вали 123 человека из 52 горо
дов, а еще были и представи
тели Казахстана, Украины (и 
российского теперь Крыма, 
по нему работала специаль
ная секция) и Белоруссии.

На второй день оргко
митет чтений провел итого
вое заседание в Подольске 
по теме усадьбоведения. По
сле докладов гостям показа
ли три известнейшие усадь
бы: Ивановское (здесь и уни

кальный музей профессио
нального образования), Ду- 
бровицы и Поливаново.

- Я всегда сожалею, что 
котласские исследователи 
не приезжают на этот все
российский форум, а он еже
годный, всякий может в нем 
поучаствовать. По итогам 
выходят фундаментальные 
сборники - престижно в них 
попасть. Кстати, я оставил в 
столице документы на всту
пление в СКР одного из на
ших земляков, Анатолия 
Барсукова, они одобрены, 
- добавляет Николай Васи
льевич (он и заместитель 
председателя областной ас
социации краеведов, и руко
водитель Котласского реги
онального отделения СКР).
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